

EL DÍA

El Vaticano ayudará en la búsqueda de la paz y la justicia, dijo Juan Paulo I

El Papa habló al cuerpo diplomático acreditado ante la Santa Sede

SOLICITUD DE AMNISTIA INTERNACIONAL

Por otra parte, la sección italiana de la organización Amnistía Internacional, de ayuda a los presos políticos, dirigió hoy una petición al papa Juan Paulo I, solicitándole que intervenga en defensa de los presos políticos en Argentina.

La petición, firmada por 26 mil personas, fue preparada durante el campeonato mundial de fútbol en Argentina, en el mes de junio pasado, con la intención de presentársela después al papa Paulo VI, fallecido entretanto.

EXCELSIOR

El Mundo al Minuto

Videla Liberó a 69 Arrestados en Argentina

BUENOS AIRES, 31 de agosto (Latin)—El gobierno militar anunció esta noche que liberará a 69 personas arrestadas bajo las disposiciones del estado de sitio, horas antes de que viajara a Roma el Presidente Jorge Videla, para asistir a la ceremonia de consagración de Juan Paulo I como Papa.

EXCELSIOR

Turismo Sideral

Bajo Tratamiento Hipnótico, dos Argentinos Reafirmaron su Viaje

BUENOS AIRES, 31 de agosto. (DPA y EFE)—Finalizó hoy una sesión de hipnosis a Francisco Núñez, de 66 años y a su hijo de igual nombre, de 23, quienes vivieron una extraña aventura el 6 de julio último en la provincia de Mendoza, a 1,100 kilómetros de Buenos Aires.

Según el doctor Carlos Federico Wittenstein, que sometió a ambos a un tratamiento de electrosueño que se prolongó cinco horas, los Núñez respondieron "cabalmente" a un cuestionario de cien preguntas y que sus respectivos relatos "son verdaderos" subrayando que "no hubo con tradiciones".

El científico se refería al "vuelo" efectuado en aquella fecha por la camioneta en la que viajaban padre e hijo por una ruta mendocina, cuando observaron, con pavor y asombro, que el vehículo se elevaba como si la fuerza de gravedad hubiera sido anulada.

"La ascensión era serena y el motor de nuestro coche estaba detenido", declararon los Núñez, que enfatizaron: "Sentimos mucho frío y quedamos encandilados por luces rojizas".

Señalaron luego que poco después "divisamos un vano rama sorprendente: una ciudad desconocida, de altos edificios unidos entre sí, entre los que se abría paso una ancha avenida, muy iluminada" y que, finalmente, "aterrizaron sin inconvenientes" en la misma ruta pero en dirección contraria hacia donde se dirigían, distante unos diez kilómetros.

El doctor Wittenstein, de reconocido prestigio en el país, informó por último que padre e hijo mantuvieron el secreto de su insólita experiencia "ante el temor que la incredulidad los pusiera en ridículo hasta que decidieron revelarlo a un suboficial mayor de la Fuerza Aérea Argentina, compañero de tareas del joven Núñez".

Este enigmático episodio no fue tratado por la prensa argentina con el escen-

ticismo con que se consideraba hasta hace poco cualquier referencia a los Ovnis. Por el contrario, le han dado amplia difusión, luego de varias evidencias que se acumularon en las últimas semanas, sobre todo en la zona sur del país, donde se lograron fotografías nítidas de "platillos", incluso con cámaras de televisión".

Los Núñez manifestaron haber vivido la extraña aventura en la noche del 6 de julio último, poco tiempo antes de que apareciera un platillo volador, en la provincia de San Juan que causó alarma y produjo un fuerte ataque de nervios a un jefe ferroviario que fue hospitalizado de urgencia y ya no se recuperó.